

TOP 17

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Maudach	17.06.2021	öffentlich

Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion Kontrollintervalle für städtische Außensitzbänke

Vorlage Nr.: 20213500

Stellungnahme Bereich Grünconsulting

Wir geben Ihnen Recht, so können die Bänke, die fotografiert wurden, nicht bleiben. Allerdings ist die Fragestellung nicht einheitlich zu beantworten.

Auf Spielplätzen werden die Bänke 14-tägig kontrolliert und dann auch repariert.

In den Grünanlagen ist keine Regelkontrolle diesbezüglich vereinbart. Seit dem 01.01.2020 haben wir jedoch Grünbegeher beschäftigt, die die Mängel in Grünanlagen aufnehmen und reparieren lassen. Dies findet pro Anlage und Jahr 1 x statt.

Im öffentlichen Verkehrsbereich werden Sitzbänke nicht regelmäßig kontrolliert.